

# **Niederschrift**

**über die Sitzung der Arbeitsgemeinschaft „Dorferneuerung Schnepfenbach“**

Sitzungsdatum: 01.05.2012  
Beginn: 11:00 Uhr  
Ende: 11:30 Uhr  
Ort: Festplatz vor Musikerheim Schnepfenbach

## **Anwesende:**

Bürgermeister Reiner Pistner

Bott, Frank  
Dörr, Frank  
Fath, Andreas  
Grünwald, Daniel  
Hofmann, Jörg  
Klarmann, Ansgar  
Nees, Joachim  
Peter, Hubert  
Reusing, Torsten  
Zürn, Franz

## **1. Grund der Besprechung**

Die Arbeitsgemeinschaft Dorferneuerung Schnepfenbach traf sich auf Einladung des Musikvereins Schnepfenbach zum Aufstellen des Maibaumes nach traditioneller Art und Weise, d.h. der Maibaum wurde mit reiner Manneskraft und nicht unter zu Hilfe-nahme technischer Gerätschaften aufgerichtet.

Bürgermeister Reiner Pistner, von Franz Zürn eingeladen, wohnte diesem Ereignis bei und beantwortete anschließend einige Fragen, die uns Dorferneuerern auf der Seele brannten.

## **2. Besprochene Punkte**

Die Arbeitsgruppe wollte auf ihrer nächsten Sitzung gemeinsam mit dem Bürger-meister abklären, welche Kompetenzen ihr prinzipiell zustehen.

Trotz des einstimmig formulierten Wunsches, dass dieses erste Gespräch ohne Architektin stattfinden soll, besteht der Bürgermeister (BM) mit dem Argument auf deren Anwesenheit, dass er nicht das nötige Wissen besitze um eventuelle aufkommende Fachfragen beantworten zu können.

Auf die Entgegnung, dass im Laufe dieser Sitzung keine Fachfragen sondern lediglich die Planungs-Möglichkeiten der AG „Dorferneuerung Schnepfenbach“, gerade im Hinblick auf den bereits existierenden Plan der beauftragten Architektin geklärt werden sollten, entgegnete der Bürgermeister:

- Die bestehende Planung wurde lediglich erstellt, um etwas für eine Bezuschussung-Anfrage beim Amt für ländliche Entwicklung (ALE) in der Hand zu haben. Eine entsprechende Zusage ist auf Basis dieses Planes erfolgt.
- Prinzipiell können alle Details des Planes in Frage gestellt bzw. verändert werden. Voraussetzung ist die technische Machbarkeit.
- Bzgl. des Dorfteiches besteht noch Klärungsbedarf was die Haltung der Vereinsvertreter auf der Versammlung im Januar 2010 betrifft. Reiner Pistner ist der Ansicht, dass diese eindeutig zustimmend war. Stichpunktartige Nachfragen bei Teilnehmern an dieser Sitzung durch Ansgar Klarmann konnten diese Meinung nicht bestätigen.
- Joachim Nees fragte, ob denn auch ein nur teilweise an die Oberfläche verlegter Bachlauf denkbar wäre. Auch diese Frage wurde vom BM bejaht.

## **3. Ausblick auf die nächste Sitzung**

Das nächste Treffen der Arbeitsgemeinschaft Dorferneuerung Schnepfenbach unter Anwesenheit des BM Reiner Pistner sowie der Architektin Margarte Elsässer, findet am Montag, dem 21.5. im Obergeschoss des Feuerwehrhauses Schnepfenbach um 20:00 Uhr statt.



Ansgar Klarmann



Torsten Reusing



Franz Zürn